

Diableros sacan cajas y mobiliario

Retiran por grupos la mercancía de Izazaga

COMERCIANTES sacan los objetos de los que sí tienen documentación en regla; afirman que desalojo va por pisos; en el lugar había productos pirata de Hello Kitty, Nintendo...

| Eduardo Cabrera y Eunice Cruz

Comerciantes de Plaza Izazaga 89 continúan desalojando su mercancía del inmueble que fue intervenido el pasado 28 de noviembre en un operativo conjunto de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como de la Secretaría de Marina (Sedema) por la presunta venta de mercancía pirata.

Este lunes a las afueras de la Plaza Izazaga lucían repletas de diableros, quienes a paso apresurado se llevaban la mercancía a la Plaza Flamenco, un espacio similar a 350 metros de distancia, en el callejón Flamencos, número 9 de la colonia Centro Histórico; otros locatarios llegaban en camionetas a subir sus productos y eran apoyados por la seguridad privada.

Uno de los comerciantes compartió que únicamente dejaban pasar a los vendedores que tenían su documentación en regla para comprobar que todo era regular, así como que estuvieran dados de alta en la Secretaría de Hacienda.

Mientras decenas de personas se movilizaban rápidamente, algunos comentaban que el retiro de productos se lleva a cabo por etapas, el pasado viernes les correspondió a los vendedores de los locales de la planta baja hasta el piso cinco.

El segundo grupo fue un día después, cuando acudieron los comerciantes del piso seis al 10, el domingo no hubo actividades y este lunes fue el turno de un nuevo grupo.

Esto, porque el pasado 28 de noviembre autoridades de la Secretaría de Economía federal y del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial encabezaron

un operativo en la Plaza Izazaga 89 para confiscar mercancía apócrifa de marcas, como Marvel, Hello Kitty, Disney, Nintendo, entre otras.

De acuerdo con el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, ese día decomisaron las autoridades más de 260 mil productos. Debido a ello, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubon, informó que se aplicaría la extinción de dominio del lugar.

La plaza ya ha sido suspendida en varias ocasiones como resultado de los operativos, la última ocasión que ocurrió fue el pasado 14 de marzo, cuando se investigaba la venta de artículos de importación ilegal.

En los locales de la Plaza Izazaga vendían todo tipo de artículos, desde bocinas, vaporizadores, cubrebocas, termos y ahora en temporada,

adornos de Navidad, entre otras cosas, incluso personas de otros estados de la República arriban a la capital para surtirse de mercancía y revenderla.

El pasado 3 de diciembre, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, informó que intensificará las acciones para combatir la venta de mercancía pirata con el objetivo de garantizar la legalidad y recuperar los espacios públicos en la Ciudad de México.

"Debemos garantizar la legalidad en cada uno de los comercios. Durante esta temporada, una de las tareas prioritarias es evitar el crecimiento descontrolado de comercios en vía pública, especial-

mente en el Centro Histórico, donde el desafío principal es organizar y recuperar los espacios públicos pendientes", expuso la mandatari durante una conferencia.

260

Mil productos pirata decomisaron las autoridades federales

EL DATO

LA SECRETARÍA de Gobierno y otras autoridades colocaron sellos de suspensión a la Plaza Izazaga 89 por la falta de documentos para unir predios.





Foto: Eduardo Cabrera / La Razón

COMERCIANTE saca mercancía de la Plaza Izazaga 89 en un "diablo", ayer.

